



Jorge Álvarez Máynez queda al frente de MC

Movimiento Ciudadano, **único partido que no se subordina al poder económico**, asegura su nuevo coordinador nacional

ALELHÍ SALGADO
—nacion@eluniversal.com.mx

En una elección unitaria, las bases políticas nacionales de Movimiento Ciudadano (MC) eligieron a Jorge Álvarez Máynez como el nuevo coordinador nacional de la fuerza naranja por tres años.

El nuevo dirigente reconoció el liderazgo del coordinador saliente, Dante Delgado Rannauro, y su capacidad de mantener al partido sólido y digno.

"Nos convertimos en la tercera fuerza electoral de México, aun pese a enfrentar las campañas ilegales y de despilfaro de dos coaliciones tramposas y corruptas, que hicieron de la mentira su cotidianidad y violaron

todas las reglas democráticas que tanto le costó a generaciones enteras de mexicanos construir.

"En su infinita soberbia, ambas campañas pronosticaban al inicio de la campaña presidencial, que íbamos a tener el peor resultado de nuestra historia, y tuvimos el mejor. (...) Mientras hoy los eventos de los partidos tradicionales parecen un funeral, Movimiento Ciudadano, nuestro movimiento, sigue siendo el movimiento de la alegría. Nuestra fuerza es la fuerza de la alegría", celebró el zacatecano.

Tras agradecer a su familia y a todas las planas naranjas del país por respaldar sus aspiraciones, el exidder de la bancada naranja en San Lázaro aseguró que MC es el único movi-

miento político que continúa sin subordinarse al poder económico, y se enfrenta a las adversidades con dignidad y congruencia como la ruta que seguirá el partido para los próximos comicios.

"No existe ninguna otra fuerza política con tantas personas jóvenes en posiciones políticas relevantes, por eso es que mientras los partidos políticos tradicionales se han convertido en cascarones huecos a los que se aferran los grandes líderes partidistas para mantener sus beneficios personales, nuestro movimiento sigue generando liderazgos en todo el país", añadió.

Dante Delgado se dijo orgulloso del relevo generacional que ayer por la tarde ocurrió en la Quinta



Samuel García, gobernador de Nuevo León; Dante Delgado, líder saliente de MC y Jorge Álvarez.

Convención Democrática Nacional de Movimiento Ciudadano, pues Morena ultrajó al país para "llevarlo de vuelta a un pasado ominoso, retrógrada, autoritario y antidemocrático" y el PRIAN "se empeñó en cuidar sus intereses, sus privilegios, su impunidad y no pensó jamás en el grave riesgo que corría nuestra patria".

"El camino que hemos recorrido

para llegar a este momento ha sido largo y sinuoso. (...) Por primera vez en nuestra historia tuvimos un candidato presidencial, hicimos una campaña fuera de serie y nos convertimos en la tercera fuerza política del país. (...) Máynez presidente es el rostro de una nueva generación que no va a fallarle a México", dijo.

Delgado reconoció en Álvarez Máynez a un digno sucesor. ●